



Comité scolaire de Bas-Oha

Communiqué de presse du 27/04/2016

Fêtes de la Pentecôte : 4 jours de plaisir à Bas-Oha

Le comité scolaire de Bas-Oha organise les « Fêtes de la Pentecôte » du vendredi 13 mai au lundi 16 mai 2016 inclus. De nombreuses activités seront proposées aux plus jeunes ainsi qu'aux moins jeunes et se dérouleront sur la plaine de Bas-Oha à proximité de l'école !

Les Fêtes de la Pentecôte sont organisées dans le cadre de la fête d'école et s'adressent avant tout aux jeunes : le programme inclut le spectacle de l'école de Bas-Oha, des animations de la Maison des Jeunes de Bas-Oha, une brocante pour les enfants et les « 4 heures vélo ». Pour les moins jeunes, nous organisons un marché artisanal, 2 soirées de plus de 1000 personnes, un concours de pétanque et un Blind Test animé par notre partenaire Nostalgie.

Vous trouverez plus d'informations ainsi que le programme complet des activités sur le site www.bas-oha.be

Note aux rédactions :

Les journalistes sont cordialement invités durant toutes les activités, du vendredi 13 mai au lundi 16 mai.

Les autorités communales seront représentées lors de la fête des enfants de l'école (samedi 14 mai à 15h) et pour la remise des prix des 4 heures vélo (lundi 16 mai à 17h).

Plus d'information via:

François Mainil

Téléphone : 0474/54.59.35.

Email : comite.scolaire.basoha@gmail.com

Site internet : www.bas-oha.be

Adresse : Rue Charles Bormans à 4520 Bas-Oha (à proximité de l'école)